

Système d'adhésion en ligne

En premier lieu, je tiens à remercier tous nos membres qui ont déjà renouvelé leur adhésion. Nous apprécions grandement votre soutien continu. Je tiens également à m'excuser auprès de ceux qui l'ont fait ou ont tenté de le faire en ligne et qui ont éprouvé des difficultés. Malheureusement, nous rencontrons toujours des problèmes techniques mineurs mais pas moins frustrants pour autant avec le système.

Le système celui de la Fédération canadienne des sciences humaines qui offre gracieusement celui-ci à ses organisations membres à des coûts réduits. Bien que la Fédération fasse tout en son possible pour répondre à nos exigences en ce qui concerne le système d'adhésion, elle doit également tenir compte des besoins de douze autres organisations membres qui l'utilisent.

Cependant, soyez assuré que nous cherchons activement à résoudre les problèmes qui se présentent et œuvrons à ce que ceux-ci soient définitivement résolus dans un avenir rapproché. Entretemps, nous sommes très reconnaissants de votre patience.

Michel Duquet
Directeur général

Online Membership System

First, I would like to thank all of our members who have already renewed their membership. Your continued support is greatly appreciated. I also want to apologise to those who have renewed or tried to do so online and who have experienced problems. Unfortunately, we continue to experience minor, albeit very frustrating, technical glitches with the system.

We rely rather on the Canadian Federation for the Humanities and Social Sciences, who is graciously providing it to its member organisations at reduced costs. While the Federation does all it can to accommodate the CHA with regards to membership, it also has to contend with 12 other member organisations and their needs.

Nevertheless, rest assured that we are actively looking into fixing issues that surface and we are working hard to ensure that these will be permanently resolved in the not-so-distant future. In the meantime, we are most grateful for your patience.

Michel Duquet
Executive Director

Histoire sociale

Fondée en 1968, *Histoire sociale / Social History* fut l'une des premières revues d'Amérique du Nord à se consacrer spécifiquement au domaine de l'histoire sociale. *HS/SH* publie des articles, des notes de recherche, des comptes rendus ainsi que d'autres textes contribuant à l'histoire sociale au Canada et ailleurs. Tous les genres de phénomènes sociaux d'ordre culturel, politique, économique ou démographique intéressent la revue, sans restriction méthodologique, temporelle ou spatiale. Elle accorde la priorité aux études intégrant explicitement plusieurs sous-domaines de l'histoire sociale et dont les sources, la méthode ou l'interprétation sont innovatrices.

HS/SH est disponible en version imprimée et en ligne à <http://bit.ly/lf0eZ5>

Quelques articles récents :

Le don de soi. La valeur des tableaux dans les testaments épiscopaux français (fin XVIIe-fin XVIIIe siècle)
Laurent Regard

Il était une fois les activités physiques de Martine. De la transmission des pratiques corporelles bourgeoises dans un album illustré pour enfant depuis 1954
Christian Vivier, Jean-Nicolas Renaud, Jean-Yves Guillain



Social History

Founded in 1968, *Histoire sociale / Social History* has become a leading publication in socio-historical research. *HS/SH* publishes articles, research notes, book reviews and other materials that contribute to social history in Canada and elsewhere. The journal is interested in all types of social phenomena - cultural, political, economic or demographic - without methodological, temporal or geographic restrictions. The journal gives priority to studies that explicitly integrate different subfields of social history and are innovative in sources, method or interpretation.

HS/SH is available in print and online at <http://bit.ly/lf0eZ5>

Some recent articles include

Empathy and Authority in Oral Testimony: Feminist Debates, Multicultural Mandates, and Reassessing the Interviewer and her "Disagreeable" Subjects
Sheyfalli Saujani

Djurgårdens Fina Grabbar: Local Identities and the Cross-national Transfer of Spectator-related Football Violence
Carl-Gustaf Scott

Caste Confusion and Census Enumeration in Colonial India, 1871-1921
Kevin Walby, Michael Haan

University of Toronto Press - Journals Division
5201 Dufferin Street, Toronto, ON Canada M3H 5T8
Tel: (416)667-7810 Fax: (416)667-7881
Email: journals@utpress.utoronto.ca www.utpjournals.com



UNIVERSITY OF TORONTO PRESS
journals